

Bürgermeister Noss weist auf folgende, der Einladung beigefügte Erklärung hin:

„In der Sitzung des Rates am 29.03.2000 habe ich nach Aufruf dieses Tagesordnungspunktes erklärt, eine Diskussion zu diesem Thema komme nicht in Frage, weil ich als Bürgermeister die alleinige Verantwortung für den Inhalt des redaktionellen Teils des Amtsblattes „Bergneustadt im Blick“ zu tragen habe.

Aufgrund der von den Stv. Grütz und Pütz in der Sitzung erhobenen Einwendungen habe ich eine Überprüfung der Angelegenheit zugesagt.

Auf meine an den Städte- und Gemeindebund gerichtete Anfrage hat dieser mitgeteilt, dass er die Nichtzulassung der Diskussion für rechtlich bedenklich halte“.